



Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El que casi se ganó un Oscar fue Santiago Creel y es que casi llegó a las lágrimas, un gran histrión que brindó una catedra de actuación con tal de convencer de sus bondades a los panistas, luego de que el presidente de la Cámara de Diputados acudiera este 04 de julio a la dirigencia de los tres partidos para hacer oficial su intención de participar como aspirante a la candidatura del Frente Amplio por México. Allí, el legislador arremetió de manera directa contra Andrés Manuel López Obrador en múltiples aspectos. “Quiero toda la energía que tengan, el coraje con este gobierno, que ese sentimiento que estamos padeciendo todos, de alguien que llegó a pensar que era dueño de México, de nuestras libertades. ¿Cómo se atrevió este desgraciado Presidente? ¿Cómo se atrevió?”, dijo Creel Miranda. Por su parte el Presidente de la República se pitorreó y comentó: “Me da hasta pena... Miren el enojo, ya se dio cuenta de que él no fue el elegido y me echa la culpa a mí, es el colmo”, señaló el primer mandatario.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANwDgStA7YTw5eo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215468&parld=75F18D3264FEE48F%215456&o=OneUp>